



Die neuen Fünftklässler lassen zum Einstieg Ballons steigen. Foto: p

Luftballons mit Postkarte abgeschickt

Einschulung am Mainbogen

Fechenheim (red) – Auch für die Fünftklässler hat nun das Warten auf die neue Schule ein Ende: In der Schule am Mainbogen füllten sich am Dienstag vergangener Woche vier Klassenräume mit aufgeregten Schülern. Sie hatten sich zuvor mit ihren Verwandten in der Mensa versammelt, um mit den neuen Klassenlehrern und der Schulleitung den Eintritt in die weiterführende Schule zu feiern. Die Einschulungsfeier begann mit Musikstücken, vorgetragen von den Schülern der Jahrgangsstufe 8 unter der Anleitung von Simone von der Heyden. Schulleiterin Christine Georg eröffnete mit ihrer Begrüßungsrede den offiziellen Teil.

Sie sicherte allen zu, sie könnten sich auf die neuen Lehrer freuen, die ihrerseits auch schon neugierig auf die neuen Klassen sind. Georg stellte viele Möglichkeiten und Angebote vor, die in der Schule am Mainbogen vorhanden sind: Arbeitsgemeinschaften, Förderkurse, verschiedene Schwerpunkte, in denen die Schüler ihre sozialen Kompetenzen erweitern können, Angebote von Sport oder Fitness, bis hin zur kulturellen Bildung

Auch der schulische und berufliche Weg bietet viele Alternativen an: vom Erreichen des Hauptschulabschlusses bis zum Übergang in die gymnasiale Oberstufe nach der zehnten Klasse. Der Zusammenhalt der Gemeinschaft und der Erfolg jedes Einzelnen begründet sich jedoch auf den wichtigsten Säulen der Schule: auf intensiver Zusammenarbeit mit den Eltern, Höflichkeit, gegenseitigem Respekt und an der Bereitschaft zu lernen.

Markus Kunkel ermutigte alle Eltern, auf die Lehrer und die Schulleitung zuzugehen und im Gespräch zu bleiben. Es gehe ja schließlich allen um das Wohl und den schulischen und beruflichen Erfolg ihrer Kinder und Schüler. Nach der Begrüßung traten Schüler der Jahrgangsstufe sechs mit einem Tanz-Flash-Mob unter der Leitung von Sarah Grimm auf. Anschließend standen Getränke, Kaffee und Kuchen bereit, um den Eltern das Warten auf ihre Kinder zu versüßen, während diesen von den Lehrern die neuen Klassenräume gezeigt wurden. Zum Ausklang ließen alle Fünftklässler Luftballons mit angehängter Luftpostgen Himmel steigen